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“Sem a parceria entre municípios e Governo do Estado, as pequenas
Prefeituras estariam capengando”, avalia o prefeito de Ivaí
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“O dinheiro não está muito fácil. Então, chegar na Secretaria do Desenvolvimento Urbano (SEDU) e
receber  verbas a fundo perdido, sem precisar devolver aos cofres públicos do Estado é uma
conquista para o povo, porque se não houvesse parceria entre Governo do Estado e Municípios, as
pequenas Prefeituras estariam capengando.” O depoimento é do prefeito de Ivaí,  Jorge Sloboda, na
tarde desta terça-feira, 1º de março. Ele recebeu sinalização positiva para mais de R$ 800 mil, pelo
Programa de Transferência Voluntária da SEDU, para pavimentação asfáltica em vias do bairro Bom
Jardim do Sul e Jardim Aparecida. Agora ele quer financiamento de R$ 2 milhões para investir em
mais asfalto e na compra de máquinas. “Vou trazer os projetos para avaliação técnica e jurídica”,
disse.
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 Em um só momento, nesta terça-feira, na sala do assessor especial da SEDU, Lúcio Tasso,
estavam três prefeitos, dois deputados estaduais e um vereador. Todos querendo receber o seu
edital e levar boas notícias aos respectivos municípios. Com Tasso estavam também os prefeitos de
Ribeirão do Pinhal, Dartagnan Calixto Fraiz, e de Nova Prata do Iguaçu, Adroaldo Hoffelder; os
deputados estaduais Bernardo Carli e Paulo Litro, além do vereador de Dois Vizinhos, Carlinhos
Turatu.
 
 O prefeito de Nova Prata do Iguaçu estava radiante e falando alto. A razão especial era pelo fato de
poder atender a uma demanda da população de mais de 30 anos, desde a emancipação do
município. Ele conseguiu o edital de licitação, no valor de R$ 267 mil, para a construção dos muros
e do Portal do Cemitério Municipal. "Esta obra vai melhorar o visual da cidade, onde está a saída do
Lago da cidade e melhorar a aparência do Cemitério, com limpeza e maior organização deixando o
local com a aparência melhor e a paz que nossos entes queridos merecem", argumentou Hoffelder.
 
 AJUSTE DE CONTAS - Já, na segunda-feira, 29, o secretário da SEDU, Ratinho Junior, recebeu
diversos gestores públicos. Todos em busca de recursos para os seus municípios. "Precisamos
ajustar nossas contas. As demandas da população são inúmeras e as verbas do Governo Federal
minguaram", reforçou o prefeito de Ivaí, nesta terça-feira. O prefeito de Ubiratã, Haroldo Duarte,
acompanhado de secretário municipal de Obras, Reginaldo Retamiro, e do assessor de Convênios,
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Márcio Vanderlind, pediu pelo Sistema de Financiamento aos Municípios (SFM) um total de recursos
no valor de R$ 2.971.084,32, com uma contrapartida municipal de R$ 81.287,69.  
 
 Deste total pedido, R$ 1.981.287,69 é destinado à licitação de recape parcial da Rodovia Municipal
Ercides Rosseto, com uma área de 46.800 m2, ligando o Distrito de Yolanda à sede administrativa
do município de Ubiratã. O outro edital pedido corresponde à licitação, pelo SFM, no valor de R$
999.796,63, para a revitalização da Praça Pio XII. A área abrange 6.049,02 m2 com pavimentação
em blocos de paver, mobiliário urbano, totem, o busto do Papa Pio XII, bancos, academia para a
terceira idade e parque infantil, além dos demais serviços necessários.
 
 O prefeito de Guaíra, Fabian Vendruscolo, falou com Ratinho Junior e com o diretor geral, João
Carlos Ortega. Ele pediu financiamento pelo SFM, no valor de R$ 3 milhões, para melhorar a malha
viária da cidade. Já o prefeito de Ivatuba, Robson Ramos, pediu pelo Programa Calçadas do
Paraná, recursos no valor de R$ 297.172,15, para as Avenidas Campo Mourão e João XXIII e para
a rua Marechal Floriano. Serão 3.141,95 m2 de calçadas, com rampas de acessibilidade, piso tátil,
além de todos os serviços necessários.    
 
 De Conselheiro Mairinck, o prefeito Luiz Carlos Sanches Bueno recebeu edital de homologação
para a compra de um micro ônibus, no valor de R$ 208 mil, para atender as necessidades daquele
município. As verbas são pelo Programa de Transferência Voluntária da SEDU. "E assim como a do
Programa de Calçadas do Paraná, os prefeitos não vão precisar devolver os recursos aos cofres
públicos do Estado. São verbas a fundo perdido para dar oportunidades iguais a todos", assegura
Ratinho Junior.   
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